

BIG ISSUE

Polsek Balongan Lakukan Tugas Jaga Pengamanan Obvitnas

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jul 28, 2023 - 08:23



Polsek Balongan Lakukan Tugas Jaga Pengamanan Obvitnas

Indramayu - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di Obvitnas (Obyek Vital Nasional), petugas dari Polsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan tugas jaga pengamanan di Pertamina RU VI Pintu 7/9, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Kegiatan ini dilaksanakan dengan serius dan penuh tanggung jawab, dimulai dari pukul 07.00 hingga selesai.

Dalam pelaksanaan tugas pengamanan Obvitnas, petugas Polsek Balongan bekerja sama dengan security yang bertugas di lingkungan kerja Pam Obvitnas Nasional.

Keduanya berkolaborasi untuk melakukan patroli dan pengawasan di sekitar area kerja yang merupakan obyek vital nasional.

Patroli bersama dengan security menjadi bagian penting dari kegiatan tersebut. Hal ini bertujuan untuk memastikan setiap sudut lingkungan kerja terjaga keamanannya.

Petugas berkeliling dengan teliti, mengamati setiap situasi, dan memastikan tidak ada hal-hal yang mencurigakan atau berpotensi membahayakan keamanan Obvitnas.

Selain itu, petugas juga melaksanakan pengawasan terhadap semua pekerja dan tamu yang berkunjung di lingkungan kerja Pam Obvitnas Nasional.

Setiap orang yang masuk dan keluar area tersebut diawasi secara ketat guna memastikan tidak ada akses yang tidak diizinkan dan potensi masuknya pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan bahwa tugas jaga pengamanan Obvitnas ini merupakan bagian dari komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kami siap melaksanakan tugas dengan sepenuh hati untuk melindungi obyek vital nasional dari segala potensi ancaman keamanan," ujarnya.

Pengamanan Obvitnas menjadi prioritas utama bagi Polsek Balongan, dan kegiatan ini akan terus dilaksanakan secara rutin dan profesional.

"Dengan kerjasama yang baik antara petugas Polsek Balongan dan security, diharapkan lingkungan kerja Pam Obvitnas Nasional tetap menjadi tempat yang aman dan terhindar dari potensi ancaman kejahatan." Pungkas IPTU Wawan.